



Canada Beef announces Eric Bienvenue as Incoming President

September 19, 2023

Calgary, AB – Canada Beef and the Canadian Beef Check-off Agency are pleased to announce that Eric Bienvenue will join the team as Incoming President effective Tuesday, October 3, 2023. A strategic leader with nearly 30 years of experience in senior leadership roles in the Canadian pork and poultry industries, Bienvenue brings a wealth of knowledge and expertise to Canada Beef.

Canada Beef President Michael Young said Bienvenue's extensive experience in the animal protein sector will serve him well in his new role. "He brings a solid business acumen, collaborative leadership skills and the drive needed to support the continued success and prosperity of the Canadian cattle and beef sector," he said.

Under Young's leadership, the Canadian beef industry has experienced some of the highest beef demand, export volume and values in decades. In 2022, Canadian beef exports reached the second largest volume on record which at 511,000 tonnes missed the all-time record by 10,000 tonnes set in 2002. Canadian beef export value set a new record of \$4.6 billion last year.

Bienvenue will be based in Calgary, Alberta and will complete a six-month transition period and mentorship under Young until his retirement in March 2024, following a five-year term as president. Bienvenue will assume the role and title of Canada Beef President upon Young's retirement.

Russ Mallard, chair of the Market Development and Promotion Committee which provides operational oversight to Canada Beef under the Agency, led the executive search committee with Agency board members Jeff Smith, Trevor Welch, and Chad Ross with support from Young. "The search committee oversaw a rigorous four-month review process that considered several highly qualified candidates," Mallard said. "We are pleased to welcome Eric to the sector."

Prior to joining Canada Beef, Bienvenue served for several years as President and CEO of Boire et Frères Inc., Canada's largest hatchery company and among its biggest chicken producers. Here Bienvenue and his team attained significant achievements in market gain, business ventures, optimization of assets, cost effectiveness, and customer satisfaction.

During his more than 20 years at Olymel S.E.C, Bienvenue held various jobs from line supervisor to Executive Vice President of all pork operations, with responsibilities for 13 plants across Canada and a team of more than 6,500 people. While at Olymel he participated in mergers and acquisitions and led initiatives to improve efficiencies and market and product developments and was responsible for multi-million-dollar projects in Red Deer, Alberta, Cornwall, Ontario, and in Quebec.

Bienvenue has a Master of Business Administration degree from Université de Moncton, a Bachelor of Business Administration degree from the University of New Brunswick, and various leadership certifications from Harvard University and the Institut de Leadership.

A native of St-Valerien, Quebec, Bienvenue enjoys hockey, golf, and traveling. He and his wife Shannon have two children, William, and Catherine.

For more information, please contact:
[Gina Teel](#), APR
Director, Stakeholder Communications
Canada Beef
c. 403.875.3616



*Canada Beef Incoming
President Eric Bienvenue*

Boeuf Canada annonce la nomination d'Éric Bienvenue comme prochain président

Le 19 septembre 2023

Calgary, AB – Boeuf Canada et l'Agence canadienne de prélèvement du bœuf sont heureux d'annoncer qu'Éric Bienvenue se joindra à l'équipe en tant que prochain président à compter du mardi 3 octobre 2023. Leader stratégique avec près de 30 ans d'expérience dans des rôles de haute direction dans les industries canadiennes du porc et de la volaille, Bienvenue apporte une richesse de connaissances et d'expertise à Boeuf Canada.

Le président de Bœuf Canada, Michael Young, a déclaré que la vaste expérience de Bienvenue dans le secteur des protéines animales lui sera utile dans son nouveau rôle. « Il possède un solide sens des affaires, des compétences en leadership axé sur la collaboration et le dynamisme nécessaire pour soutenir le succès et la prospérité continus du secteur canadien des bovins et du bœuf », a-t-il déclaré.

Sous la direction de M. Young, l'Industrie canadienne du bœuf a connu une demande de bœuf, un volume d'exportation et des valeurs parmi les plus élevés depuis des décennies. En 2022, les exportations de bœuf canadien ont atteint le deuxième volume le plus important jamais enregistré. Avec 511 000 tonnes, elles ont dépassé de 10 000 tonnes le record historique établi en 2002. La valeur des exportations de bœuf canadien a établi un nouveau record de 4,6 G\$ l'année dernière.



Éric Bienvenue, prochain président de Bœuf Canada

Bienvenue sera basé à Calgary, en Alberta et terminera une période de transition de six mois et de mentorat sous Young jusqu'à sa retraite en mars 2024, après un mandat de cinq ans en tant que président. Bienvenue assumera le rôle et le titre de président de Bœuf Canada à la retraite de Young.

Russ Mallard, président du Comité de développement et de promotion des marchés, lequel assure la supervision opérationnelle de Boeuf Canada dans le cadre de l'Agence, a dirigé le comité de recherche de cadres avec les membres du conseil d'administration de l'Agence Jeff Smith, Trevor Welch et Chad Ross, avec le soutien de Young.

« Le comité de recherche a supervisé un processus d'examen rigoureux de quatre mois qui a pris en compte plusieurs candidats hautement qualifiés », a déclaré M. Mallard. « Nous sommes heureux d'accueillir Éric au sein du secteur. »

Avant de se joindre à Boeuf Canada, M. Bienvenue a occupé pendant plusieurs années le poste de président et chef de la direction de Boire et Frères Inc, le plus grand producteur avicole et couvoirier du Canada et l'un des plus grands producteurs de poulets. À ce poste, Bienvenue et son équipe ont obtenu des résultats significatifs en matière de gains de marché, d'entreprises commerciales, d'optimisation des actifs, de rentabilité et de satisfaction de la clientèle.

Pendant plus de 20 ans chez Olymel S.E.C., M. Bienvenue a occupé divers postes, de superviseur de ligne à vice-président exécutif de toutes les opérations porcines, avec des responsabilités pour 13 usines à travers le Canada et une équipe de plus de 6 500 personnes. Chez Olymel, il a participé à des fusions et acquisitions et a dirigé des initiatives visant à améliorer l'efficacité et le développement des marchés et des produits. Il a été responsable de projets de plusieurs millions de dollars à Red Deer, en Alberta, à Cornwall, en Ontario, et au Québec.

M. Bienvenue est titulaire d'une maîtrise en administration des affaires de l'Université de Moncton, d'un baccalauréat en administration des affaires de l'Université du Nouveau-Brunswick et de diverses certifications en leadership de l'Université de Harvard et de l'Institut de Leadership.

Originaire de St-Valérien, au Québec, M. Bienvenue aime le hockey, le golf et les voyages. Sa femme Shannon et lui ont deux enfants, William et Catherine.

Pour plus d'informations, veuillez contacter:

[Gina Teel](#), RPA

Directrice, Communication avec les intervenants

Boeuf Canada

c. 403.875.3616